

「だれもが誇れる学校～自信と信頼に満ちた学校～」

令和6年5月31日（金）



杉中だより

令和6年度
No, 3



「じりつ（自立・自律）・共生・チャレンジ」

プログ携帯サイト

枚方市立杉中学校 TEL: 050-7102-9240 FAX: 072-858-8985

☆学校における生徒等の安全確保～6月は「子どもの安全確保推進月間」～

今からちょうど23年前の6月8日、大阪教育大学附属池田小学校に不審者が侵入し、児童8名の命を奪い、13名の児童と2名の教職員を傷つけるという事件が起こりました。そのような悲惨な事件を風化させず、安全確保に向けた取組を点検することを趣旨に、6月を「子どもの安全確保推進月間」とし、特に6月8日を「学校の安全確保・安全管理の日」と定められています。不審者侵入のみならず、自然災害、交通事故、熱中症等、私たちの身の回りは「危険」が多く、いかに「安全・安心」が尊いことか改めて痛感します。同時に、あらゆる不測の事態・予期せぬ事故を防ぎきれないまでも、可能な限り危機管理を行い、常に最善を尽くせるよう意識を高めていきたいものです。学校では、不測の事態に備え、計画的に避難訓練等に取り組んでおり、6月28日には防犯学習と不審者対応訓練を実施します。ご家庭でもぜひ、防災・防犯や安全・安心についてお話ををお願いします。

☆学校行事をとおして、さらなる成長を！

①修学旅行～3年生：長野県乗鞍・岐阜県高山へ

2泊3日（5月15日～5月17日）の行程中、2日目は降雨による影響で、一部代替えプログラムになる場面もありましたが、おおむね好天で、長良川ラフティングや乗鞍高原での屋内・屋外のアクティビティ、高山市内班別行動を堪能しました。普段の学校生活にはない体験活動をしたり、いつも以上に仲間と一緒に時間を過ごしたりなど、充実した時を過ごしました。



②校外学習～1年生：滋賀県琵琶湖へ（5月23日）、2年生：兵庫県神戸へ（5月24日）

1年生は、琵琶湖で野外活動（カヌーやドラゴンボート）やヨシ笛づくりの体験を行いました。一方、2年生は兵庫県神戸市にある「人と防災未来センター」と「青少年科学館」へ行き、調べ学習をしました。いずれも、クラスの仲間とのつながりを強くした様子でした。

学校行事を成功させることも大事なことです、それまでの過程や旅先での経験を今後の生活に生かすことこそ学校行事の目的であり、さらなる成長が望めます。これからの中学生生活に期待したいと思います。（学校ブログには、修学旅行・校外学習の活動の様子や風景を多数掲載しています。ぜひ、ご覧ください。）

☆家庭学習の充実を～「計画」と「振り返り」ができる自学自習力の育成～

中学校では、卒業後の自身の進路実現のため、日々の宿題をやるだけでなく、学習時間を確保して自ら計画的に学習に取り組むことが求められます。昨年度の学校教育自己診断の結果によると、「自分で計画を立てて勉強している」と肯定的に答える生徒の割合は約48%と半数以下にとどまっています。これを受け、本校では今年度、「自ら計画的に学ぶ生徒の育成」と明確に研究テーマを設定し、学校全体で取り組んでいくこととしています。6月12日からは1学期の定期テストが行われます。1週間前には部活動も停止となります。テスト前に限らず、普段から家庭での学習時間をしっかりと確保したいものです。保護者の皆様におかれましては、日常的・継続的にお子様への励ましの声掛けを、改めてお願いします。